

● Herbert Wieland, Erster Staatsanwalt und passionierter Reiter, war ausdauerndster Teilnehmer eines Treffens der Interessengemeinschaft der Kölner Reiter, bei dem man über das Reiten und alte Zeiten plauderte. Außer ihm und seiner reizvollen Tischnachbarin Reitstallbesitzerin Isi Vieten sah man u. a. Fabrikant und Forsthaus-Herr Ralf Hamacher, Dr. Karl Krautwig, den Vorsitzenden des Kölner Reit- und Fahrvereins, Baron von Oppenheim, Theo Szrama, Inhaber der Firma Hamacher TG, Rudolf Pflips, Buchhändler, Joachim von Wittgenstein sowie Fritz Schraub, Inhaber eines Geschäftes für Reitsportartikel.